



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

El Sol de Puebla

27/09/2022

COLUMNAS
Y
ARTÍCULOS



EN PUNTO



ANÁLISIS / MARTES 27 DE SEPTIEMBRE DE 2022

¿Qué pasa en la relación institucional del gobernador Miguel Barbosa con el presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez? ¿Están distanciados o no? ¿Son aliados o rivales, amigos o enemigos?

Pues, a decir del propio mandatario, ni una cosa ni la otra.

Después de que Barbosa anunció en la mañanera del lunes 5 de septiembre que no volvería a acompañar al alcalde en actos públicos que pudieran interpretarse como actos anticipados de campaña o de promoción política, los opinadores consideraron que se estaba en la antesala de un episodio de confrontación entre los dos personajes.

En realidad, no fue así.

El gobernador fue a palacio municipal la noche del 15 de septiembre, para hacer la representación del Grito de Independencia, teniendo como anfitrión al edil, y lo acompañará también en el acto protocolario del primer informe, que se llevará a cabo el 10 de octubre en el Centro de Convenciones.

¿Qué ocurrió entonces?

Barbosa lo explicó este lunes en la conferencia de prensa.

Aclaró lo que expuso aquella vez.

Dijo que no acompañará a Eduardo Rivera más que en actos oficiales, precisamente como el de la noche del Grito y el del informe, que consiste en un acto formal, establecido en protocolos, al que asistirá en calidad de representante del Poder Ejecutivo.

Eso significa que no hay un rompimiento entre el gobernador y el presidente municipal, como se especuló aquel lunes.

Si lo hubiese, no habría protocolo ni ordenamiento oficial que obligara a Miguel Barbosa a acompañarlo.

*

Los invitados al primer informe de labores de la diputada panista Guadalupe Leal Rodríguez están confundidos.

Por un lado recibieron una tarjeta digital que dice Primer Informe Legislativo y que convoca para el viernes 30 de septiembre a las 18:00 horas en el salón JP de la colonia San Baltazar Linda Vista.

#LealAPuebla, expresa la invitación en la parte final del texto.

Pero, por otro lado, se han enterado de que la misma legisladora local ha tenido a bien convocar a una noche mexicana el mismo día y en el mismo lugar, tan solo una hora antes del informe, a las 17:00 horas.



Muchas de las personas convocadas están confundidas y no creen que podría haber habido un error de logística en el equipo de colaboradores de Leal.

Sin embargo, algunos otros, más avezados, han ido más lejos, al concluir que, temerosa de una baja convocatoria, la panista, que aún aspira a competir por el Comité Municipal de ese partido, decidió organizar una pachanga gratuita que le ayudara a mostrar lleno el recinto.

¿Usted lo cree?

Con eso aplicaría aquella máxima priista, de que bastaba con una torta y un frutsi para juntar a la gente, aunque ni te conociera.

Aquí serán chalupas, pambazos y pozole.

*

El sismo del pasado 19 de septiembre provocó indirectamente algunas ausencias en el informe de actividades legislativas realizado por el diputado federal Mario Riestra Piña dos días después.

El terremoto con epicentro en Michoacán obligó a cancelar la sesión de la cámara de diputados que estaba prevista para el martes 20, lo que llevó a reprogramarla para el miércoles, justo el mismo día que se celebraría el acto público-político del legislador panista.

Por eso fue que, de última hora, cancelaron algunos de los diputados federales que ya estaban más que puestos para acompañar al aspirante a presidente municipal de Puebla.

Entre los legisladores que optaron por ir a la cámara de diputados en lugar de viajar al estado de la talavera y los chiles en nogada están los panistas Santiago Creel Miranda, Margarita Zavala Gómez del Campo y Rommel Pacheco Marrufo, así como el coordinador del grupo parlamentario del PRI, Rubén Moreira Valdez.

Las inesperadas circunstancias menguaron un poco la asistencia de personalidades nacionales al informe, que de todos modos estuvo buen nivel.

<https://www.elsoldepuebla.com.mx/analisis/en-punto-8947944.html>